

eingereicht am 30.06.2020

Anfrage

2013 fand bekannterweise die Gemeindefusion Wil-Bronschhofen-Rossrüti statt. Vieles wurde in der Zwischenzeit zentralisiert und vereinfacht. Meiner Meinung nach ist der Zusammenschluss zu einer einzigen Gemeinde mehrheitlich gelungen. Leider gibt es in meinen Augen einen Schönheitsfehler der korrigiert werden muss. Es gibt nach über sieben Jahren Gemeindefusion in der Realität immer noch drei verschiedene faktische Gemeinden gegen aussen:

9500 Wil

9552 Bronschhofen

9512 Rossrüti

Wie in anderen Städten auch eingeführt müsste es korrekterweise so heissen: **9500 Wil, 9512 Wil** (Ortsteil Rossrüti und **9552 Wil** (Ortsteil Bronschhofen).

Die heutige Situation ist für mich unbefriedigend und teilweise irreführend. Beispiel: Wenn mich jemand fragt wo ich wohne, was sage ich ihm? Wohne ich jetzt in Wil, oder eben doch noch in Rossrüti? Mehrmals gab es für meine Besucher die mich suchten eine unfreiwillige Suchschleife weil sie Konstanzerstrasse Wil im Navi eingaben und mich nicht fanden, weil es die gleichen Strassen – bezeichnungen sowohl in Wil, als auch in Rossrüti gibt.

Ich bitte den Stadtrat, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Gedenkt der Stadtrat den beschriebenen Missstand zu ändern?
2. Wenn ja, mit welchem Zeithorizont ist zu rechnen?
3. Werden die Strassennummern der Konstanzerstrasse angepasst?

Wil, 28. Juni 2020

Hans-Jörg Höpli

EDU, SVP-Fraktion

